

さいたま市議会議員(南区選出)

# 浜口けんじおせっかいレポート

Vol.77号 ~会いたい時に一番会える議員を目指して~



「声なき声をさいたま市政へ！」  
浜口は今日も笑顔でがんばります！

## グローバル社会に対応できる人材教育を！！

英語は「世界共通語」と言われて久しくなりました。先進各国で、大人が英語を話せる割合が最も少ないの間違いなく日本だと言われています。

英語を話すことができるだけでも、子どもたちの将来の可能性が大きく広がります。さいたま市ではこの度市内 162 校全ての小学校で1年生から英語の授業を取り入れることになりました。グローバル人材教育にさいたま市は今後力を入れていきます。

## 全国に先駆け全小学校で1年生から英語教育開始！

2020年の東京オリンピック・パラリンピック大会を前にして、海外からの日本への注目度は日増しにUPしてきていると言われています。海外からの旅行客(インバウンド)もここ5年で1.2倍に増加してきています。都内をはじめ、軒並みホテルが満室なのもその影響だと言われています。

さいたま市でも「ツールドフランスさいたまクリテリウム」の影響もあり、街中で外国人を目にする機会も飛躍的に増えています！ いつ外国人から話し掛けられるかもわからない状況の中で道案内すらできないようでは、外国人観光客を「おもてなし」することはできません。

そこでさいたま市では市内126校の全小学校で小学校1年生からの英語教育「グローバルスタディー科」を開始することになりました。今までの文法中心の英語教育から会話中心の授業を展開することで、より実践的な英会話が身につく効果が期待をされています。英語をネイティブに使っている先生に直接英語の発音を習い、最終目標は小学校6年生になった時に簡単な道案内ができるレベルにまで英会話ができるところにおいています。さいたま市の街角で子どもたちが英語で会話をしている姿を見るのもそう遠い未来の話ではなさそうです！

浜口けんじおせっかいブログ更新中 <http://kenji-hamaguchi.jp/>

浜口けんじ で検索

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎回魂を込め書いています！